



## **AL AYUNTAMIENTO PLENO**

El equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Valladolid se ha posicionado en numerosas ocasiones a favor de la movilidad del coche eléctrico en nuestra ciudad.

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre el concejal abajo firmante, plantea para que sea contestada en el Pleno ordinario de 4 de abril, la siguiente

### **PREGUNTA**

En las dos legislaturas que llevan gobernando, ¿cuántos cargadores municipales para coches eléctricos ha instalado el Ayuntamiento, disponibles para todos los usuarios, en los barrios de Valladolid en los que es más patente la falta de aparcamientos privados?

Valladolid, a 3 de abril de 2023



Carlos Paramio Conde  
Concejal del Grupo Municipal Popular